



前途 洋々



船橋希望学舎
世田谷区立船橋希望中学校
学校だより
令和6年9月27日

ポジティブに考えてみる

校長 市川 義文

2学期が始まり約1か月が経ちました。その間、3年生は修学旅行に行き、生徒会役員選挙が行われ、中間考査が終わりました。それぞれどのように取り組んだでしょうか。

始業式で私が話したことを覚えているでしょうか。逆の発想をしてみるという話です。できなかったことの反省をするのではなく、できたことの理由を考えてみようという話です。私はポジティブに考える力も「自分で幸せになれる力」の1つだと思っています。

一番わかりやすいので、中間考査で考えてみます。今回の取り組みや結果で良かったことを挙げてみてください。例えば、

- ・数学が他の教科よりも得点できた。
- ・国語が1学期より伸びた。
- ・英語のリスニングはできた。



など、良かったところを探します。そして、なぜそれはうまくいったのか考えてみてください。

「数学が他の教科よりも得点できた」のはなぜかで考えてみると、
「試験範囲のワークをきちんとできた」←「勉強時間をとった」←「友達に聞いてさらにわかった」
←「授業で理解できた」←「授業をきちんと聞いた」←・・・などと、理由があるはずです。

うまくいったことは、そのまま継続。うまくいかなかつたことは、違うやり方に変える。これが鉄則です。うまくいった理由を考えて、それをうまくいかなかつたことに応用していけば、自分流の成功への道筋が見つかると思います。まずはポジティブに、「できたこと」「うまくいったこと」を探してみてください。

修学旅行に行ってきました [9/8(日)~10(火)]

3年生は京都、奈良へ修学旅行に行ってきました。3年間の行事の集大成として、一人一人がフナキボ生としての自覚をもって行動し、たくさんの思い出をつくることができました。200人を超える人数で、連日36℃の中での行動でしたが、病気やケガもなく無事終了できました。



学舎あいさつ運動

9月3日～5日の3日間、生活委員会の生徒たちが、船橋希望学舎の小学校に行って朝のあいさつを行いました。フナキボ生の心のこもったあいさつは学舎の小学生に届いたことでしょう。3学期にも、学舎あいさつは行われます。小学生にフナキボ生の気持ちのよいあいさつを届けたいと思います。



生徒会役員選挙

9月12日に生徒会役員選挙が行われました。立候補した11名の中から8名が選ばれ、1年間、生徒会役員として活動していきます。船橋希望中学校の中心となって活躍してほしいと思います。

夏の部活動活躍の記録

陸上競技部	東京都中学校総合体育大会陸上競技大会 女子4×100mリレー 6位 全日本通信陸上競技大会東京大会女子4×100mリレー 7位 *男女リレーを含む11種目で都大会出場
野球部	東京都中学校野球選手権大会 ベスト16
サッカー部	東京都中学校サッカー選手権大会世田谷区大会 2位
硬式テニス部	世田谷区中体連テニス夏季総合体育大会 女子シングルス ベスト4 ダブルス ベスト8
ソフトテニス部	東京都中学校テニス選手権大会 シングルス・ダブルス出場
水泳部	世田谷区民ソフトテニス大会 出場 世田谷区学年別水泳大会 個人・リレー 1位 世田谷区民体育大会水泳大会 個人・リレー2位
バレーボール部 (女子)	世田谷区北地区夏季大会 3位 第2ブロックバレーボール総合体育大会 4位 東京都中学校バレーボール選手権大会 ベスト64
バスケットボール部 (男子)	世田谷区バスケットボール選手権大会 10位
バスケットボール部 (女子)	世田谷区バスケットボール選手権大会 3位 東京都中学校バスケットボール選手権大会 ベスト16
バドミントン部	世田谷区中学校バドミントン選手権大会 男子シングルスベスト16 女子シングルスベスト16 男子ダブルスベスト16
剣道部	第2ブロック中学校夏季剣道大会 3位 東京都中学校剣道総合体育大会 出場
吹奏楽部	東京都中学校吹奏楽コンクールB組 金賞(4年連続)
茶道部	茶道裏千家淡交会 第八南学校茶道子ども茶会 参加



フナキボミニ歴史

10月4日は開校記念日です。開校は平成24年4月ですが、その前年に世田谷区議会で「船橋希望中学校」という名前の中学校の設立が正式に決定された日が10月4日で、それに由来しています。